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Ah! È così bello tornare con persone vere (risate), con... 

LINDA: Scusa? 

ADAMUS: ... con il pubblico dal 

vivo (altre risate). Cara Linda, cara 

Linda, ti amo, ma sei tu, senza 

pubblico,  a sopportare il peso. Sei 

una specie di figura iconica per 

tutti gli Shaumbra e so che deve 

essere stancante quando durante 

alcuni dei nostri Shoud devo 

prendermela con te. 

LINDA: Prendertela  con me, 

punzecchiarmi. Sì, sì. 

ADAMUS: Me la prendo semplicemente con te. Quindi oggi puoi sederti. Puoi rilassarti (Linda tira un 

sospiro di sollievo). Puoi passare il microfono a quelli che sono seduti qui. Comunque, prima di entrare 

nello Shoud di oggi, c'è una cosa molto importante di cui bisogna occuparsi immediatamente. Caffè, 

Kerri. Caffè, per favooore! (il pubblico grida "Wooo!" e alcuni applausi quando Kerri porta il caffè) 

Caffè, Kerri. Oh, e un dolcetto. Grazie. Grazie. 

KERRI: È un cheesecake al cioccolato. 

LINDA: Ohhh! 

ADAMUS: Non vengo spesso e... 

LINDA: Awww! 

ADAMUS: ... una delle cose 

belle è una buona tazza di caffè 

e un cheesecake al cioccolato. 

KERRI: Quel caffè ha richiesto 

molto tempo per essere pronto 

in tempo, perché qualcuno ha 

fatto saltare tutti i circuiti! 

ADAMUS: Chi è stato, Kerri? 

KERRI: Non lo so! Mi serviva 

una prolunga. Non è caldo. 

ADAMUS: Oh, no! 
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KERRI: Sono esausta, ok! 

ADAMUS: Oh, quindi hai dovuto fare una prolunga. Oh, voglio dire, se pensi che sia difficile... 

KERRI: Mi ha impegnato tantissimo! (risate) 

ADAMUS: Se pensi che... 

KERRI: La cena potrebbe tardare! (Adamus ride) 

ADAMUS: Se pensi che sia dura, aspetta la Croce del Cielo (altre risate). Sì. Mwah (Adamus le dà un 

bacio)! 

KERRI: Buon Natale, amico mio. 

ADAMUS: Mmm. La tua guancia è fredda. 

KERRI: Ho caldo e freddo! 

ADAMUS: No, non quella, l'altra. 

KERRI: Oh! 

LINDA: A cosa ti riferisci? (altre risate) 

ADAMUS: E io... Henrietta, vorresti verificare per tutti che c'è davvero del caffè qui dentro? Potresti 

sentirne l’odore? (Qualcuno dice "È vodka" e Adamus ride) Qualcuno ha detto vodka. 

HENRIETTA: Controllerò se c'è vodka (beve un sorso). 

LINDA: Ohh, per favore! 

HENRIETTA: Deludente. 

ADAMUS: Deludente? 

HENRIETTA: Non è vodka... 

ADAMUS: No, è delizioso! 

HENRIETTA: ... ma è un ottimo caffè. 

ADAMUS: Ecco! 

HENRIETTA: Ottimo caffè! 

ADAMUS: Volevo una conferma. 

KERRI: Vado a rifarlo. 
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ADAMUS: No, no, no. Volevo una conferma, perché, vedete, c'è una teoria di cospirazione là fuori 

(risate). È una storia vera. 

KERRI: Posso rifarlo? 

ADAMUS: No, no, no. 

LINDA: So che è Adamus e non Geoff, perché Geoff non condivide mai il suo bicchiere, con nessuno, 

nemmeno un sorso. 

KERRI: Giusto! 

ADAMUS: Teoria del complotto. 

KERRI: Mi stai mettendo in cattiva luce. 

ADAMUS: E tu sai chi sei là fuori (guardando nella telecamera). Sai chi sei (altre risate). La teoria dice 

che non c'è niente nella tazza, che è vuota e che io sono semplicemente – che è un oggetto di scena. 

Questo perché Cauldre beve sorsi così delicati, e quindi non credono che stia bevendo davvero un 

caffè. Ti ho beccato, vero? Ah! Sì, è così. C'è davvero (il caffè). Linda, verifica per favore (lei va ad 

annusare e Adamus allontana la tazza). Non... (Adamus ride) Guarda e basta! Uno sguardo va 

benissimo. 

LINDA: Ho visto ... qual è il tuo problema?! (altre risate) 

ADAMUS: C'è del caffè lì dentro (Adamus ride). Non farmi iniziare. Sì. Allora, come vedete, io amo il 

caffè. In realtà è Cauldre che lo beve davvero, ma fa quei sorsi sottili e delicati... (Adamus lo dimostra) 

... per non sporcarsi i baffi di schiuma (qualche risata). Quindi, sì, beve il caffè. 

Allora, questa è una strana teoria di cospirazione, vero? Voglio dire, è davvero strana. Veramente uno 

Shaumbra - Bonnie ne sa qualcosa – uno Shaumbra,  scrive e chiede quali sinistri complotti abbiamo in 

atto qui, con le nostre tazze di caffè (qualche risata). Sto scherzando. 

Adesso, cari Shaumbra, facciamo un bel respiro profondo. 

  

Qualità Meticolosa 

Userò la parola "meticoloso" - meticoloso - per descrivere le aspettative che ho nei vostri confronti. 

Alta qualità in ogni modo, in ogni cosa che fate in questo momento. Non sto parlando del cercare di 

essere l'umano perfetto, ma sto parlando di fare in modo che nelle vostre imprese, in ciò che state 

facendo nella vostra vita in questo momento, abbiate qualità e classe. Lo chiedo al Crimson Circle. 

Chiedo, come potete vedere, che tutto ciò che fanno sia sintonizzato, accordato energeticamente. Deve 

essere meticoloso. Devono curare la composizione energetica. I piccoli dettagli si curano da soli, ma 

devono prestare grande attenzione, molta cura alla composizione energetica. 
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Perché? Perché con il Crimson Circle? Perché tre anni fa ho 

detto loro: "Organizzatevi per bene. Sistemate la vostra casa", 

e loro l'hanno fatto. È stato scioccante, sorprendente, 

meraviglioso (Adamus ride). Tutto, da cima a fondo. Hanno 

esaminato l'organizzazione e l'hanno esaminata, sia per quanto 

riguarda la tecnologia, sia per quanto riguarda la creatività, 

qualunque cosa fosse. Hanno fatto un lavoro esemplare in 

questo senso, perché, vedete, questo trasmette un messaggio. 

Comunica. 

Se siete meticolosi, se fate un lavoro di qualità, tutto il resto 

fluirà in qualità nella vostra vita. È importante per ognuno di 

voi in questo momento. È – ne parleremo da oggi fino al 22 

marzo - non è una questione da affrontare giocando. Non è una 

questione leggera e umoristica. Voglio dire, può esserlo, ma 

ciò che state facendo in questo momento, il motivo per cui siete sul pianeta, è tutto incentrato sulla 

Croce del Cielo. E ci ha persino sorpreso negli altri reami. Non ci aspettavamo che arrivasse così 

rapidamente. Quello che state facendo nella vostra vita in questo momento, fatelo con qualità. Non 

siate superficiali, sciatti. Non fatelo in modo approssimativo. Fatelo con qualità. Siate meticolosi in 

tutto ciò che fate. Mi aspetto questo da voi. 

Non ci riuniamo in questo modo per elaborare. Non siamo qui per fare le coccole. Spesso sono molto 

duro con molti di voi, perché so cosa sta arrivando. Questa non è solo una favola. Non si tratta solo di 

ciò che alcuni di voi chiamano "carota", non è un'idea di benessere. Sta accadendo proprio adesso. Lo 

vedrete dispiegarsi nella vostra vita e nel mondo. 

So che a volte siete stati delusi. Siete stati delusi da tante cose, dalle diverse organizzazioni in cui siete 

stati in passato, nelle vite precedenti e in questa vita, dalle vostre stesse aspettative e speranze. Questo, 

cari amici, è il momento. È per questo che siete qui. Questi prossimi mesi saranno molto interessanti e 

ciò che accadrà in seguito sarà semplicemente straordinario, andrà ben oltre su così tanti, tanti livelli. 

Tutto si sposterà e cambierà,  e alcuni di voi lo gestiranno molto bene, in quanto preparati. Lo state 

facendo con qualità. Coloro che avranno difficoltà – sono quelli che sono ancora chiusi nella testa, 

ancora letargici in ciò che fanno. Alzate subito il culo, se è così . Cauldre mi sta dicendo di stare zitto 

(Adamus ride). No, dico sul serio.  Questo è il momento. Questo è il "go/no-go" ( n.d.t. vado o non 

vado) ed è proprio ora. So che voi che siete qui o che state ascoltando online, avete seguito davvero la 

consapevolezza interiore, nonostante tutte le cose che si sono frapposte e si frappongono, nonostante 

ciò che in realtà non è vostro. È della coscienza di massa, ma voi lo assumete come vostro. 

Questo è il momento ed è per questo che siamo venuti. Questo è ciò su cui Tobias ha lavorato con voi 

per tutti questi anni e su cui poi, a lavorare con voi sono arrivato io. È questo il senso del Crimson 

Council. Ci siamo, e questa è la buona notizia. Ci siamo, e voi siete qui, si spera, per rimanere sul 

pianeta e sperimentare esattamente ciò che sta accadendo. 



ALT  *  Shoud 3 
 

6 
 

È l'apocalisse, e ne parlerò meglio tra un minuto. Questa è l'apocalisse, ma non lo scenario oscuro e 

spaventoso che è stato imposto alla coscienza e alle credenze delle persone. Questo accade proprio ora 

in questo momento. 

  

Gli Ospiti di Oggi 

Oggi abbiamo come ospite il caro Tobias. Viene a molti incontri e… in un certo senso si siede nei posti 

più economici (Adamus ride). Sa che non deve intervenire troppo spesso. Ogni tanto mi rimprovera per 

qualcosa, comunque si aggira spesso nei paraggi . È semi-pensionato, e sapete, non si lascia 

coinvolgere troppo dal lavoro diretto che facciamo. Sentite questo per un attimo,  il nostro caro Tobias 

è qui. 

(pausa) 

E poi, naturalmente, Sam. Ciao, Sam. 

Sam se ne andrà tra pochi giorni. Credo che abbia detto il 21 dicembre del vostro tempo. Se ne andrà e 

so che questo ha sollevato molte controversie, molte domande. Perché un Maestro Asceso dovrebbe 

venire sul pianeta? Perché un Maestro Asceso dovrebbe passare attraverso il dolore e il lutto? Perché 

un Maestro Asceso dovrebbe andarsene così all'improvviso? È stato qui solo per pochi anni. Fa sorgere 

molte domande, ed è un bene, perché vi porta a riflettere sul: "Perché sono ancora qui?" e "Posso fare 

come Sam? Posso semplicemente attraversare il meleto una sera sul presto e andarmene?" e so che 

alcuni di voi ci hanno pensato. Se non un meleto, allora il vostro giardino. 

Questo solleva molte domande, e solleva la questione delle sfide di vivere in questa realtà, in questa 

densità. Se persino un Maestro Asceso deve passare quello che ha passato lui, innamorarsi e poi veder 

morire Kelli di COVID. Come Maestro Asceso, perché non ha potuto salvarla? Perché non ha potuto 

agitare la sua mano ascesa su di lei e guarirla? La risposta è la compassione. La risposta è anche, in 

larga misura, la Croce del Cielo. Vedete, quando Sam è arrivato, l'intero concetto della Croce del Cielo 

– fondamentalmente la fusione delle varie dimensioni, la capacità di attraversare gli altri reami con 

facilità e grazia, e la capacità di avere la vostra divinità proprio qui con voi, non in un luogo lontano – 

non era stato nemmeno preso in considerazione, neanche che accadesse così presto, ma le cose sono 

cambiate rapidamente, molto rapidamente sul pianeta. 

Come ricorderete, avevo predetto che il COVID sarebbe arrivato, avrebbe travolto il mondo e se ne 

sarebbe andato rapidamente (qualche risata). Ma, sapete, è stato interessante, perché l'umanità lo ha 

accolto, abbracciato. Sembra strano dire: "Hanno abbracciato il COVID". In effetti, hanno detto: 

"Questa è un'opportunità ora per fare in modo che i cambiamenti  avvengano rapidamente sul pianeta". 

Invece di venire a fare solo una passata e creare qualche cambiamento, c'era abbastanza coscienza sul 

pianeta con l'umanità per dire: "Teniamolo in giro per un po'". Questo mi ha sorpreso. Ha sorpreso 

molti altri negli altri reami, il fatto che ci fosse questo grado di capacità di cambiare, di apportare 
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cambiamenti sul pianeta, e che questo abbia creato un tale cambiamento nella coscienza su così tanti 

livelli. So che alcuni di voi hanno perso persone care a causa del COVID. Alcuni di voi sono stati 

colpiti in prima persona, e non è stato interessante, Jean? Non è stato interessante? Una settimana 

d'inferno, ma anche un'enorme schiarita. Questo ha creato l'opportunità che ciò che ora conosciamo 

come la Croce del Cielo, avvenisse molto, molto prima. Ci si chiedeva: "Ma questa Croce del Cielo 

potrà mai accadere nei prossimi due decenni?". E poi c'è stato un cambiamento così rapido a tutti i 

livelli che sta avvenendo, avverrà molto presto. 

Quindi, parte della ragione per cui Sam ha scelto di andarsene non è perché è triste o depresso per la 

sua vita. È per stare dall'altra parte. Ci vorrà la vostra presenza qui e ci vorranno altri esseri angelici - 

FM, Sart, Sam e molti, molti altri che avete conosciuto o che forse non conoscevate e che se ne sono 

andati - perché ci deve essere il radicamento delle energie su questo pianeta in questo momento e il 

radicamento dall'altra parte. So che forse penserete: "Beh, radicamento dall'altra parte? È etereo. È non-

fisico". Ci deve ancora essere un radicamento, un bilanciamento delle energie su entrambi i lati. 

Ciò che accade qui nel mondo fisico viene riprodotto, espresso e sperimentato anche in altri reami non 

fisici. Se non è equilibrato lì, sarebbe molto, molto difficile portare le energie qui. Quindi, ci sono molti 

Shaumbra, molti cari che sono andati dall'altra parte, compreso Sam. Non se ne andrà. Sarà lì insieme 

ad altri Shaumbra che sono partiti e ad alcuni Shaumbra che sono ancora qui sul pianeta ma che 

lavorano molto attivamente negli altri reami, molto attivamente, per assicurare che questa apertura 

avvenga con molta grazia e a livello molto personale. Ha effetti globali, ma alla fine è molto, molto 

personale. 

Quindi, Sam non se ne va perché la vita era brutta. Ha vissuto alcune esperienze difficili, ma sapete 

cosa ha fatto? Le ha portate alla saggezza. Le ha portate alla saggezza. Ha fatto la salsa di mele 

(Adamus ride). Le ha portate alla saggezza, e così non persistono. Non ci sono fantasmi. Non rimane 

niente in giro. Quindi, sì, in effetti, Sam partirà tra pochi giorni, ma ha voluto fare qui una delle sue 

ultime tappe del viaggio. 

Sam è qui. Sam è proprio qui. Voi dite: "Ma non lo vedo. Voglio dargli un bacio. Voglio toccarlo". 

Questa è una delle caratteristiche della Croce del Cielo: le cose si aprono in entrambi i reami. Non è più 

necessario avere quel tocco, quel contatto fisico. Ora, il contatto fisico è meraviglioso, ma 

improvvisamente si comincia a capire che non è necessario averlo. È altrettanto reale come vedere Sam 

proprio qui. Sam, posizionati lì dietro nella neve, per favore. No, non fa così freddo. Nella neve 

(riferendosi all'immagine sulla parete del palco). Fate un respiro profondo. 

Fate un respiro profondo. 

Potete vederlo. Se la vostra mente dice: "No, non posso! Non posso!", fermatevi un attimo. È questo il 

senso della Croce del Cielo: sì, potete. Fate un respiro profondo e semplicemente permettete. Sam è 

proprio lì. 

(pausa) 
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Succede una cosa interessante. Alcuni di 

voi fanno avanti e indietro: "Ma io non 

vedo niente". Provate subito l'ALT: 

"Vedo qualcosa. Vedo qualcosa e non mi 

affiderò al mio cervello. Mi affiderò alla 

mia consapevolezza interiore". Boom! Vi 

presento Sam. 

(pausa) 

Provate a passare all'ALT: "Lo vedo. So 

che è lì". So che è lì. Non ho problemi a 

vederlo. Com'è vestito? Heh! Oggi si è vestito bene. Ha una camicia di flanella pulita (Adamus ride) e 

dei blue jeans relativamente puliti. 

Sì, lo vedete. Quindi, ricordatevelo in futuro, quando vi dite, "Non vedo niente. Non percepisco 

niente". Zitti. Sì, lo vedete. È proprio lì. Guardate. È proprio lì. Non aspettatevi che sia totalmente 

fisico. Avrà una specie di somiglianza con il fisico. Ma, sapete, quando vi permettete di aprirvi, 

realizzate che limitarvi alla sola fisicità era davvero noioso, poco colorato. Vi aprite e vedete Sam nella 

sua vera gloria, nella sua energia, e non ve lo state  inventando. Assolutamente no. Quindi, sì, Sam. 

Tobias, beh, non c'è bisogno di vederlo, ma sì, è assolutamente qui. 

E... Tobias si aggiunge. Vuole ricordarvi, mentre ci addentriamo nei prossimi mesi, che non siete pazzi, 

e lo sottolinea molte volte. Non siete pazzi e non siete stati pazzi. Non lo siete mai stati. Avete 

permesso alla vostra intuizione, alla vostra consapevolezza interiore di portarvi fino a questo punto, e a 

volte è stata dura combattere con i vostri dubbi. Il dubbio, una cosa così terribile, ma ora che lo lasciate 

andare, arrivate a capire che non siete mai stati pazzi. Forse gli altri pensavano che lo foste (Adamus 

ride). Forse vi siete giudicati tale perché non era logico. Nella Croce del Cielo però, realizzerete che 

non è affatto necessario che sia logico. 

  

Oltre la Logica 

La meccanica quantistica non è logica, non è razionale. Se qualcuno di voi ne capisce un po', la 

meccanica quantistica sfida la logica. Eppure è reale, e i fisici oggi lo sanno. Ci sono particelle che si 

parlano a grandi distanze l'una dall'altra. Eppure, con queste grandi distanze, le comunicazioni tra le 

particelle sono istantanee. Non c'è tempo o spazio. Ora, questo non è logico, vero? Ma non lo era 

nemmeno il concetto di Terra rotonda. Hm. Quindi scoprirete cose che non sono logiche, e questo va 

bene. 

La logica va bene quando si cerca di svolgere certi compiti e certe cose, ma con la Croce del Cielo 

andrete oltre. Vi renderete conto di quelle piccole cose di cui parliamo a volte nel Keahak,  cose del 

tipo - nulla esiste senza l'osservatore. Niente. No. Non c'è questo muro qui dietro - userò la tazza di 
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caffè, visto che alcuni di voi sembrano pensare che io non stia bevendo il caffè. Non esiste finché non 

viene osservata. Che cos'è fino a quel momento? Che cos'è? Forme d'onda? Forme d'onda, e le forme 

d'onda non sono altro che potenziali, e ce ne sono molti. C'è il potenziale del gatto di Schrödinger. Il 

gatto è vivo; il gatto è morto. Quale dei due? Dipende dall'osservatore. I potenziali di questa tazza di 

caffè sono in questo momento in una forma d'onda, ma con molti altri potenziali. È una tazza rossa. È 

una tazza nera. È qui. Non è qui. 

E niente di tutto questo è logico, secondo i vecchi sistemi di credenze, ma secondo la vera metafisica, 

ha perfettamente senso. Non è finché non la si osserva, e quando la si osserva diventa una tazza piena 

di caffè nero (Adamus ride), piena di caffè. E ciò che accade è che quella forma d'onda si trasforma 

improvvisamente in - comunque nella vostra coscienza - in particelle e poi diventa un oggetto. 

Il punto è che la direzione che state prendendo potrebbe non sembrare logica. Potreste avere un viaggio 

davanti a voi e pensare: "Niente di tutto questo ha senso. Perché lo sto facendo? Dove sto andando? 

Devo essere pazzo". Ma qualcosa dentro di voi brucia e vi dice: "No, devi farlo. Devi fare questa cosa". 

E lottate con voi stessi a livello logico, pensando che dovete essere logici: "Cosa succederà se non 

applico la mia logica in questa cosa?". Scoprirete che la logica è davvero vecchia, e anche il modo in 

cui la logica è stata praticata per molto tempo. In effetti, in quella che chiamano scienza classica, niente 

di tutto ciò ha più senso. 

Tutto sta cambiando così rapidamente. C'è chi pensa che se non c'è la logica, se non c'è la precisione 

della matematica e del tempo, dello spazio, della gravità, se non ci sono questi elementi non è reale, ma 

questo non è affatto vero. Questo è ciò che scoprirete con la Croce del Cielo. Esisterete in entrambi, in 

entrambi i mondi o - lo modifico - in tutti i reami. A volte userete ancora la logica, ma diventerà 

sempre meno importante. All'improvviso inizierete a capire che oltre la logica non c'è il caos; oltre la 

logica c'è la bellezza che non avete mai visto prima in forma umana. Oltre la logica - heh! – tutto ha 

davvero molto più senso che essere intrappolati in questa realtà. 

Tobias dice: "Ricorda, non sei pazzo". Non ve lo state inventando. So che ci sono momenti in cui 

pensate: "Devo essermi inventato tutto, perché sto solo cercando di negare la vita. Sto cercando di 

distrarmi" o "Questo è un bel passatempo" o "Adoro le carote davanti a me. Devo continuare a cercarle. 

Sembra che non riesca mai ad ottenerle, a raggiungerle". Ma niente di tutto questo è vero, a meno che 

non lo si voglia, e sarebbe triste, no? Ed è proprio questo il punto in cui vi trovate nella vostra vita, 

mentre ci avviciniamo a questa Croce del Cielo. 

"È reale o no? Sono reale o no? Mi sto inventando tutto o sono veramente io? È tutto un mucchio di 

chiacchiere senza senso, ci riuniamo una volta al mese e parliamo e mi sento bene per un po', ma poi 

sparisce?". Questo sta a voi deciderlo, e potete andare in entrambe le direzioni. Se vi addentrate e vi 

sentite davvero dentro, vi renderete conto, sentirete, saprete che dove state andando, dove stiamo 

andando, beh, è l'apocalisse. Ve lo spiegherò meglio tra un minuto. Oppure potete dire: "Eh, questo non 

ha senso. Penso che impazzirò se continuo a farlo, se mi ci immergo", e potete tornare a vivere in un 

mondo di grigiore, limitazioni, coscienza di massa, logica, fisica strettamente vincolata e tutto il resto. 

Ci tornate per un po' e poi gridate per uscire, perché sapete che c'è molto di più. 
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Gli Shaumbra sono un gruppo molto piccolo in tutto il mondo, molto piccolo, e ci sono altri gruppi 

simili - non altrettanto validi ma simili (alcune risate) - che stanno esplorando in profondità. Siete un 

gruppo piccolo, ma voi siete quelli che sono venuti da Atlantide, quelli che - ne abbiamo parlato molte 

volte - hanno sviluppato le fasce sulla testa o le tecnologie che utilizzavano le infusioni di luce nel 

cristallo per stimolare le proprietà cristalline, e c'è una vera fisica in questo. All'epoca non si trattava di 

un mucchio di roba New Age. Era molto semplice. Infondendo luce - luce focalizzata ad alta intensità - 

nei cristalli, si potevano fare molte cose, comprese le fasce sulla testa, e voi vi siete portati dietro 

questo peso per molto tempo. 

Voi, come ha detto Sam nel suo discorso, siete quelli che  rilasceranno le fasce. Lo avete fatto su voi 

stessi; lo farete su scala globale. Ecco cos'è la Croce del Cielo. Immaginatelo per un momento: liberare 

le fasce sulla testa che hanno avvolto, racchiuso l'umanità per molto tempo. 

Alcuni sceglieranno di tenerle addosso. Alcuni sceglieranno di rimanere nelle limitazioni della 

coscienza di massa. Altri celebreranno la libertà che ora hanno. Non sapranno da dove viene, come è 

arrivata, ma all'improvviso sentiranno l'enorme liberazione che sta avvenendo. 

Quindi facciamo insieme un respiro profondo. 

Non so dirvi quanto sia eccit... - 

beh, posso dirvelo - quanto sia 

eccitato dal fatto che questo sia qui 

ora. Sono felice che non abbiamo 

dovuto aspettare altri cinque anni, 

dieci anni o qualcosa del genere. È 

qui proprio adesso. Linda, ne sei 

entusiasta? 

LINDA: Oh, molto entusiasta (in 

tono un po' sarcastico). 

ADAMUS: (ridendo) Parleremo... 

(qualche risata) Si vede, sai. Sta 

proprio sprizzando fuori da lei. Tra un minuto parleremo di alcune delle cose che state attraversando. 

Prima di farlo però, voglio parlare delle notizie. 

Ora, so che la maggior parte... 

LINDS: Aspetta, scusami . Ne sono entusiasta, ma ci sono molte cose che ci rendono tutti agitati. 

ADAMUS: Hm? 

LINDA: Sono l'unica ad essere agitata? 

ADAMUS: Hm? 
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LINDA: Accidenti! (Adamus ride) 

   

Notizie Entusiasmanti sull'Energia 

ADAMUS: Voglio parlare un attimo delle notizie. So che le notizie danno la nausea a molti di voi. Non 

le ascoltate. Non leggete. Ne state alla larga, e a volte è una buona idea, perché è ipnotico, ripetitivo e 

generalmente incentrato sulle reazioni, in altre parole sul dramma e sul negativo. Se però mantenete 

una prospettiva di livello superiore sulle notizie in questo momento, ci sono alcune cose interessanti 

che stanno accadendo. Di solito non in prima pagina. 

Nell'ultima settimana o giù di lì, per caso avete sentito di un evento che ha fatto notizia e che vi ha fatto 

dire: "Hmm. Hmm. Questo era ProGnosty o cosa?". Cos'è stato? (qualcuno dice "Fusione") Sì, la 

fusione nucleare. Fusione. 

Cosa dicono della fusione? È una teoria che esiste da molto, molto tempo. Solo che non erano mai 

riusciti a realizzarla. Ora però l'hanno fatta in laboratorio e l'hanno ripetuta molte, molte volte, e il 

risultato è stato che l'energia prodotta era maggiore dell'energia immessa. 

Avreste dovuto dire tutti: "Boom!". Voglio dire, questo è stato così significativo, perché l'intero scopo 

del pianeta era la comprensione della coscienza e dell'energia. Gli ultimi 100 anni sono stati 

intensamente concentrati sull'energia stessa, e negli ultimi 20 o 30 anni abbiamo assistito a tante 

manipolazioni delle economie e a tante guerre combattute fondamentalmente per l'energia. L'energia e 

il potere sono cugini. Sono molto legati. Ora questa scoperta, questa svolta si è rivelata vera. Ci vorrà, 

beh, si dice un decennio - io penso che sarà prima - un decennio prima che venga messa in pratica, 

perché ci vorrà un po' di tempo per sviluppare la tecnologia e distribuirla. Penso che accadrà più in 

fretta, perché ci sarà un notevole flusso di denaro da parte degli investitori o dei governi. Ci sarà 

un'enorme attenzione. La capacità di creare più energia rispetto all'input iniziale, ed energia pulita. Non 

quella attuale. Non l'inquinamento. 

E, sapete, non prendetevi in giro. Per favore! Auto elettriche. Per favore! Non si ottiene una medaglia 

speciale se si guida un'auto elettrica perché si ripulisce l'ambiente. Inquina comunque a molti, molti 

livelli. Va bene, Cauldre mi sta dando del filo da torcere di nuovo (qualche risata), forse non è così 

dannosa come un normale motore a benzina, ma inquina comunque. 

Immaginate ora l'accessibilità all'energia pulita e gratuita. Non sarà gratis, comunque. Tutti ne vorranno 

un po', ma sarà molto più economica di quella attuale e sarà pulita. 

Immaginate come questo cambierà il mondo, i giocatori di potere del mondo. L'ultima cosa che 

volevano sentire la settimana scorsa era la fusione nucleare, e stanno letteralmente - l'ho osservato con 

grande interesse – stanno mettendo in moto i loro macchinari per fare pubblicità negativa: "È 

pericolosa", "Non si realizzerà mai" e "Non investite i vostri soldi". Sono legati alla vecchia energia, al 
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sottosuolo, alla loro intera gerarchia, alla loro intera distribuzione, e stanno diventando molto nervosi in 

questo momento, infatti dovrebbero esserlo. 

Riuscite a immaginare un mondo, diciamo tra 20 anni, in cui l'energia è facilmente prodotta e 

distribuita ed è gratuita e pulita? Come cambierebbe il mondo? L'ambiente, l'economia e la libertà. E la 

cosa interessante è che quando è uscita questa notizia (Adamus beve un bel sorso di caffè) - è stato un 

bel sorso, vero? (alcune risate) Stiamo scherzando. 

La cosa interessante è che, in un certo senso, mi sono grattato la testa, perché la fusione nucleare non 

era il candidato principale. C'è ancora un altro potenziale persino migliore per la Nuova Energia, 

l'energia libera sul pianeta, e ha a che fare con una combinazione di gravità e magnetismo. Al momento 

ci sono molto vicini. Nei test di laboratorio, sono così vicini. Si tratta di capire innanzitutto la relazione 

con la gravità. La scienza non sa davvero cosa sia la gravità. Sanno che se faccio cadere questa tazza 

cadrà, ma questo è tutto. Non capiscono cosa succede energeticamente con la gravità. Una volta 

compreso questo, si può davvero sfruttarlo a proprio vantaggio. Questo e il magnetismo combinati. 

Tale combinazione ha un potenziale maggiore, un potenziale più veloce, e dirò - mi sbilancio, dirò - 

che nei prossimi 18 mesi ci saranno notizie interessanti al riguardo, e un'alternativa migliore persino 

alla fusione. 

Lo state vedendo proprio sotto i vostri occhi sul pianeta e cambierà tutto. Cambierà tutto. Il pianeta in 

questo momento è manipolato a causa dell'energia, del petrolio, e tutto questo sta per cambiare. 

Ora, farò un piccolo passo indietro e dirò: "Allora, perché sta cambiando tutto? Perché la Croce del 

Cielo è arrivata prima di quanto pensassimo? Perché stanno avvenendo tutti questi cambiamenti? 

Perché state vivendo l'intensità che avete vissuto di recente?". E si torna a una cosa molto semplice, 

due cose semplici che sono collegate. 

Permettere. Finalmente state riuscendo ad accettare di permettere. Non vi darò ancora una "A (10)" per 

questo (qualche risata), ma avrete una "B- (8)". Ma almeno siamo oltre la "C (7)". Finalmente lo state 

capendo. Prima vi sedevate e permettevate, ed era come se il vostro sfintere fosse teso (risate), e non si 

riesce a permettere con il sedere (butt) teso! E intendo questa parola in entrambi i sensi del termine: 

"Ma...(But)!" e “Sedere…(Butt)!”. Alla fine, forse siete finalmente esausti (Adamus ride). Forse siete 

semplicemente al: "Quello che è!". Forse avremmo dovuto chiamarlo così, eh? Invece di permettere, 

avremmo dovuto dire: "Quello che è!" Siete tipo: "Sto semplicemente lasciando che entri. Non il 

mondo intero. Sto lasciando entrare me. Quello che è". 

Quindi, permettere, e l'altra cosa, così importante – penso che ve ne siate dimenticati, avete scordato 

l'importanza di questo – del benching (panchinare). Il benching. Sapete, un paio di anni fa abbiamo 

iniziato tutta questa spinta verso il benching, nella serie chiamata "Benching (Panchinare)", e voi: "Sì, 

sì, sì. Faccio benching e benching. Non vedo accadere niente. Accidenti! Il mondo è ancora come 

prima". Nooo! Sta cambiando tutto! Sedendo sul vostro sedere (Adamus ride), il vostro sedere rilassato 

(Adamus ride) - non il vostro sfintere teso, il vostro sedere rilassato (qualche risata) - e lasciando che la 

luce risplenda. È per questo che avvengono cose come la fusione nucleare e a breve l'energia magnetico 
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– gravitazionale, è per questo che molte altre cose stanno cambiando. Vi siete seduti e vi siete messi a 

panchinare e vi aspettavate cosa, che domani finissero tutte le guerre sul pianeta? "Sì", ok. Il sapientone 

laggiù. Vieni tu qui e prova a farlo (qualche risata). 

C'è un effetto a catena che si sta verificando in questo momento e sta avvenendo in tutto il mondo a 

causa del benching. E continuerà. Quindi, per favore, continuate a fare benching, ma non aspettatevi 

che improvvisamente il traffico si alleggerisca perché fate benching. Dovete guardare alla grande 

prospettiva, voglio dire, la grande prospettiva di dove sta andando la luce,  cosa sta facendo. Questo 

pianeta era da tempo in attesa di un cambiamento energetico. Lo stava aspettando. 

Sapete, ci sono state molte teorie, molte grandi teorie che non vedranno la "luce del giorno" finché non 

ci sarà la coscienza. Molte grandi teorie. Quello che è successo , è che c'è stata abbastanza luce per fare 

sufficienti cambiamenti nel laboratorio in California, dove qualche ingegnere o fisico stava cercando di 

capire il problema: "Perché non funziona? Perché non riusciamo a farlo?". E poi all'improvviso: "Oh! 

Ho capito!". 

Allora si è precipitato dal capo e gli ha detto: "Guarda! Ho trovato una soluzione fantastica al 

problema". E, naturalmente, il capo ha risposto: "Non credo che funzionerà". Ma l'ingegnere o il fisico 

ha insistito: "No, questo funzionerà". Qualcosa lo spingeva. Qualcosa lo motivava a continuare, e 

questo grazie a tutta questa luce che sta entrando. È questo che state facendo. E so che spesso vi sedete 

a fare benching: "Uffa, non sta succedendo niente". (l'altoparlante emette un suono di "botto"; alcune 

risate) Tobias? (altre risate) Era quello che si chiama un peto da Maestro Asceso (risate). 

LINDA: Ha fatto saltare la TV! Ha fatto saltare il monitor! 

ADAMUS: Proprio qui! Cavolo! Comunque, questa è stata una grande notizia e ci aspettiamo molte 

altre grandi notizie. Non significa che dovete leggere il giornale tutti i giorni, ma tenete aperti gli occhi 

e le orecchie per ciò che viene fuori. Forse altri Shaumbra potrebbero aiutarvi a condividere alcune di 

queste notizie, per quelli di voi che hanno un’avversione, ma è solo l'inizio, e questa è la cosa eccitante. 

Questo pianeta cambierà così tanto nei prossimi anni e decenni - così tanto - e voi potrete sedervi con 

un grande sorriso sul viso... (Adamus soffia sul pugno e poi si strofina il petto) Ecco, così. Nessuno vi 

darà un premio. Io potrei, ma la gente non saprà che siete voi a farlo. Penserà che siete ancora un pazzo 

(risate). Ma se ripercorriamo quello di cui abbiamo parlato nel corso degli anni, tutto comincia ad 

andare al suo posto. 

Quindi, facciamo un bel respiro profondo. 

  

Uno Sguardo al 2022 

Stiamo per entrare in un nuovo anno. 2022. 2022, com'è stato per voi? Linda, microfono per favore. Lo 

faccio in modo che tutti coloro che guardano online possano sentirsi coinvolti. Molte volte ci si sente 
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soli nei propri pensieri o sentimenti, ma guardate come, mentre giriamo con il microfono, riuscite a 

relazionarvi e a dire: "Questo è qualcosa che è successo anche a me. Non ero l'unico". 

2022, com'è stato quest’anno? È stato l'anno migliore di sempre o cosa? Linda, per favore, trova un 

volontario. 

Sì. Sì, tesoro? 

PAULA: Entrare nella mia sovranità. 

ADAMUS: Sì. 

PAULA: Separandomi da altre cose che non funzionavano. 

ADAMUS: Giusto. Giusto. 

PAULA: Stare da sola. 

ADAMUS: Essere soli. È stato un anno difficile? 

PAULA: Sì. 

ADAMUS: Quanto duro? Da uno a dieci. 

PAULA: Ho avuto anni più duri (ridono). 

ADAMUS: Sì. È un buon premio di consolazione. 

PAULA: Sì, probabilmente sette, otto. 

ADAMUS: Sette, è piuttosto difficile. OK. 

PAULA: Sì. 

ADAMUS: Perché? 

PAULA: A causa della resistenza da parte mia. 

ADAMUS: Già. Oppure? 

PAULA: Cambiamento. 

ADAMUS: Oppure? 

PAULA: O permettere. 

ADAMUS: Sì. 

PAULA: Sì. 
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ADAMUS: Ok, non voglio ancora dare la mia risposta. Andremo in giro e giocheremo a questa cosa. 

PAULA: Vuoi che dica qualcos'altro? 

ADAMUS: No, no. Di' quello che vuoi. Un anno difficile. Ok. 

PAULA: Sì. 

ADAMUS: È difficile. Linda il microfono? 2022. Vorresti rifare tutto da capo? Ciao, Annette. 

ANNETTE: Ciao. 

ADAMUS: Come stai? 

ANNETTE: Sto bene. Meglio. 

ADAMUS: Hai fatto molta strada per vedere gli  Shaumbra. 

ANNETTE: Sì. 

ADAMUS: Ma soprattutto me? 

ANNETTE: Sì (qualche risata). No, anche per vedere tutti voi. Sì. 

ADAMUS: Abbiamo parlato un paio di anni fa. Eri seduta proprio lì. 

ANNETTE: Sì, ero lì. 

ADAMUS: E, oh, le energie che sono fluite attraverso quel discorso hanno influenzato gli Shaumbra di 

tutto il mondo. La tristezza, quasi una disperazione. Come vanno le cose adesso? 

ANNETTE: Molto meglio. 

ADAMUS: Bene. Sono contento che tu l'abbia detto (Adamus ride). 

ANNETTE: Sì, sì, certo. 

ADAMUS: Avrei fatto la figura dello stupido! 

ANNETTE: Non credo che sarei qui, altrimenti. 

ADAMUS: Sì. 

ANNETTE: Perché sento di essere riuscita a radicare molte delle energie che facevano resistenza. 

ADAMUS: Giusto. Giusto. 

ANNETTE: E così, in realtà, penso che quest'anno sia stato un anno migliore per me, un anno positivo. 

ADAMUS: C'è ancora qualcosa che ti trattiene, che pesa sulle tue spalle. Che cos'è? 
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ANNETTE: Ehh... heh! Allora devo chiederlo a te, credo. Puoi dirmi cos'è. 

ADAMUS: Certo, e poi te lo chiederò di nuovo, e faremo questo gioco avanti e indietro (risate). 

ANNETTE: Sì, sì, sì! 

ADAMUS: Qualcuno ha una pallina da tennis? 

ANNETTE: No. Sicuramente è 

non credere di essere pazza, e 

fidarmi di me stessa. 

ADAMUS: Giusto. 

ANNETTE: Penso che... 

ADAMUS: Potremmo cambiarlo 

subito. 

ANNETTE: Sì, certo. 

ADAMUS: Allora, alzate le mani. 

Quanti pensano che Annette sia 

pazza? Per favore, alzate la mano 

(altre risate, nessuno alza la mano). 

ANNETTE: No, io... 

ADAMUS: Quanti di voi possono sentire quello che sta passando lei? E, sapete, si attraversano questi 

momenti difficili pensando che siano i propri, ma in realtà non è così. Quanti si sentono così? (gran 

parte del pubblico alza la mano) Vedi! Non sei pazza. 

ANNETTE: Sì, sì. 

ADAMUS: L'ho appena dimostrato. 

ANNETTE: Sì, sì. 

ADAMUS: Sì. È stato un approccio scientifico (altre risate). Se qualcuno avesse alzato la mano sulla 

prima domanda - bum! - sarebbe finito con Tobias e Sam. 

ANNETTE: Mi sento abbastanza al sicuro, ma c’è ancora qualcosina . 

ADAMUS: Certo. Vivi in un mondo difficile. Voglio dire, hai ancora qualche problema familiare con 

tuo figlio? 

ANNETTE: Non molti. 
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ADAMUS: Non molti. 

ANNETTE: Credo e sento di essere riuscita a districarmi dalla situazione, a uscirne, e in un modo 

molto diverso che sorprende gli altri. Ad esempio, i sistemi sanitari mi guardano: "Cosa stai dicendo? 

Stai dicendo 'no' sul fatto di prenderti cura di tuo figlio?!". 

ADAMUS: Sì. Sì. 

ANNETTE: Tipo, sì, mi dicono: "Chi sei? Perché sei...". 

ADAMUS: Tu dici, naturalmente, "Io sono un Maestro. Quindi fate quello che vi dico". 

ANNETTE: No. No. 

ADAMUS: No? 

ANNETTE: No, non posso. 

ADAMUS: Provaci! 

ANNETTE: Non posso. 

ADAMUS: No, provaci. È fantastico. "Io sono un Maestro" e guarda la loro espressione (Adamus 

ride). Ma devi dirlo... 

ANNETTE: Allora non me lo faranno più vedere. 

ADAMUS: Devi dirlo con sicurezza, "Salve. Sono un Maestro", piuttosto che "So-Sono un m-m-

maestro?". 

ANNETTE: Sì. 

ADAMUS: No, bisogna guardarli negli occhi: "Sono un Maestro. Risolvete il mio problema". 

ANNETTE: Sì, sul serio? 

ADAMUS: Sì. 

ANNETTE : Sul serio? 

ADAMUS: Mm hmm. 

ANNETTE: Posso dirlo... 

ADAMUS: Certo. 

ANNETTE: ... a loro? 

ADAMUS: Sì, sì. 
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ANNETTE: Cosa succederà... 

ADAMUS: Voglio dire, perché non dovresti? 

ANNETTE: Sì, ma cosa succederà dopo? 

ADAMUS: "Oh, sono solo una piccola persona e non ho controllo su nulla, e sono solo un..." No! 

"Salve. Sono un Maestro". 

ANNETTE: Mi internano, se io... 

ADAMUS: No. No. Ora, è qui che voglio sfidarti. 

ANNETTE: Sì. 

ADAMUS: Succede una delle tante cose. Non ti sentiranno. 

ANNETTE: Ah! 

ADAMUS: Non lo sentiranno a livello umano. 

ANNETTE: Come il nudo sul quadro laggiù? 

ADAMUS: Il nudo sul quadro. Sì, sì. Il Papa non mi ha visto. (N.d.T. Si riferisce a una storia in cui si è 

presentato nudo davanti al Papa) 

ANNETTE: No. Quindi, in realtà, loro... ok. 

ADAMUS: O non ti sentiranno o saranno molto sorpresi, perché sono abituati ad avere a che fare con 

persone come te e altri tutto il giorno. E tutto ciò che vogliono fare è arrivare alle quattro in punto e 

andarsene da lì e smettere - vogliono solo liberarsi di te. All'improvviso però, tu sei tipo: "Ahem! 

Salve, sono un Maestro e questo problema sarà risolto, giusto?". 

ANNETTE: Sì. 

ADAMUS: E saranno scioccati, sorpresi! Potrebbero rivolgere immediatamente l'energia contro di te, 

ma tu semplicemente: "Io sono un Maestro". No, davvero, prova. Qual è la cosa peggiore che può 

succedere? 

ANNETTE: Che non potrò più andare a trovare mio figlio. 

ADAMUS: No. Non succederà mai (lei ride). 

ANNETTE: No. 

ADAMUS: Non succederà mai. 

ANNETTE: No, è solo la mia paura di loro. 
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ADAMUS: Vedi, hai tutte queste preoccupazioni e paure e, "non posso fare questo" e, "non posso fare 

quello". Ed è – una delle cose che sta accadendo proprio ora con la Croce del Cielo è che 

improvvisamente avete accesso a tutti i vostri reami del Sé. Anche se questo suona molto bene, sarà 

una sfida. Ognuno di voi sarà sfidato a chiedersi: "Forse dovrei solo tirarmi indietro". 

ANNETTE: Già. Posso davvero essere fuori in quel mondo, quello che sono a casa, dentro di me, con 

me stessa? 

ADAMUS: Sei nell'ALT. Sei in entrambi. 

ANNETTE: Ci stai dicendo che possiamo davvero farlo? 

ADAMUS: No, non potete. Vi ho preso in giro per tutto il tempo! (Adamus ride) Noo! Non potete! 

Brrrr! 

Sì, cara. Sì! Ma questo è il punto, perché ti chiederai, tutti voi vi chiederete: "Posso davvero farlo? 

Dovrei farlo? Forse dovrei lasciare andare prima gli altri. Forse dovrei trattenermi. Forse dovrei farlo a 

metà. Forse non lo farò affatto. Forse è tutto un sogno. Forse dovrei solo conformarmi e tornare in linea 

con...". No! È questo il punto. Lo fai. Lo fate, sfondate, e all'inizio fa una gran paura, perché pensate: 

"Oh, mio Dio! È una questione di: “o la va o la spacca”. Questo è il grande passo. Questo è il passo 

quantico nelle cose". Poi lo fate e vi chiedete: "Perché Adamus non mi ha detto di farlo prima? Perché 

è così liberatorio e facile, e non devo manipolare le energie. Non devo fare giochi nella mente. Devo 

solo essere chi sono e permettere a Tutto quello che Io Sono di entrare in questo reame. Cammino in 

tutti i mondi e posso essere in tutti i mondi. Posso essere solo in alcuni mondi quando scelgo di esserlo. 

Posso essere in tutti i reami. Posso essere in un solo reame". 

ANNETTE: Ok. 

ADAMUS: Ed è così liberatorio, ma devi superare, tutti voi dovete superare quella cosa del, "Sono 

pazzo? Dovrei farlo?". Mi spingo a dire che non avete davvero scelta in questo momento. 

ANNETTE: Non è che mi senta più così pazza, ma ho paura della loro reazione. 

ADAMUS:  Perché? Perché pensi che la loro reazione sarà "lei è pazza"? 

ANNETTE: Perché non capiscono. 

ADAMUS: Perché non lo porti in “ALT”, e la loro reazione sarà di rispetto. 

ANNETTE: Okay. Sì. 

ADAMUS: All'inizio la loro reazione sarà di shock, perché non sono abituati ad avere a che fare con 

persone come te. Potrebbero anche reagire, ma la reazione è solo per metterti alla prova. 

ANNETTE: Mm hmm. 
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ADAMUS: È tutto qui. Ognuno di voi sarà messo alla prova nei prossimi mesi, in particolare, per 

vivere i propri sogni, non solo per sognarli. Avete sognato i vostri sogni per molto, molto, molto tempo, 

e ora è il momento di viverli, di portarli qui, di essere loro. Tutta questa discussione filosofica sulla 

divinità, sull'anima e su tutto il resto, è davvero una bella favola - o molto reale, e sarete messi alla 

prova. Siete pronti? Siete in grado di farlo? Potete fare i passi di cui parlate? Sai, puoi entrare in 

quell’istituzione e avere quell'espressione da maestro e, se necessario, dire: "Salve, sono un Maestro e 

ci occuperemo di questa situazione". Invece di entrate lì dentro e dire: "Dio! Sono una madre terribile", 

o "Cosa sto facendo? Cosa penseranno?". 

ANNETTE: Già. 

ADAMUS: Che si fottano! (alcune risate) Sam, smettila di farmi imprecare! (altre risate) 

ANNETTE: Quindi sarebbe appropriato... 

ADAMUS: Cavolo! Riesci a credere a un tale linguaggio per un Maestro Asceso?! 

ANNETTE: Sì, certo! 

ADAMUS: No. Non importa affatto quello che pensano. Il mondo in questo momento - non lo dirò mai 

abbastanza - il mondo in questo momento vuole che ognuno di voi indossi i pantaloni da adulto, lunghi, 

ed essere chi siete. Cercano disperatamente un qualche tipo di vero Standard, disperatamente. A chi 

devono guardare nel mondo in questo momento? Voglio dire, pensate a qualche nome di quelli che 

sono... 

TAD: Donald Trump. 

ADAMUS: Chi? 

TAD: Donald Trump! 

ADAMUS: Donald Trump, Putin, Biden... Davvero?! Sapete, i leader religiosi, il Papa - Dio benedica 

la sua anima - e tutto il resto. Vogliono qualcuno che sappia camminare e parlare come un Maestro, ed 

è quello che voi inizierete a fare. Tu inizierai a farlo. 

ANNETTE: Sì. Sì, lo farò. 

ADAMUS: Sì, sì. Sì. Ok. 

ANNETTE: Sì, lo farò. 

ADAMUS: E lo farai con grazia, dignità e chiarezza. 

ANNETTE: Sì. Sì, lo farò. 

ADAMUS: E la prima volta può davvero spaventare. E ognuno di voi sta affrontando qualche 

problema nella propria vita: "Ohhhh! Come lo gestisco?" E poi vi sentite pazzi e spesso non lo fate. Vi 
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tirate indietro dal farlo. Alcuni di voi, nonostante tutta la logica, nonostante tutte le ragioni per cui non 

dovreste fare qualcosa, lo fanno comunque. Seguite quello che chiamate il vostro cuore. Seguite il 

vostro sapere interiore, ed è straziante. Forse può essere davvero difficile, ma una volta che lo avete 

fatto vi dite: "Perché ho dubitato? Non sono pazzo. Sono stato pazzo a rimanere lì". Ed è questo che la 

Croce del Cielo sta sfidando ognuno di voi in questo momento. Non intenzionalmente, non cercando di 

mettervi in difficoltà, ma è lì. La volete o no? È accessibile, ma tentennate e dite: "Non sono sicuro di 

riuscire a gestire il tutto" o "Forse sono pazzo". No, io spingerò ognuno di voi - con gentilezza, 

naturalmente, nel mio modo affascinante (qualche risata) - andiamo avanti con le cose, ora. Ok? 

ANNETTE: Mm hmm. 

ADAMUS: Bene. Bene. Grazie. 

ANNETTE: Grazie a te. 

ADAMUS: Assolutamente sì. Ok. Non andiamo tanto avanti con questo, ma sentiamone ancora due per 

come è andato l'anno. E grazie per avermi permesso di essere intenso. 

ALICE: Ho provato ogni sorta di psicologia inversa: "No, non 

oggi. Sì, sì! Voglio il microfono". 

ADAMUS: “Chi, io?” 

ALICE (ridendo) Ti amo. Eh! Il mio anno è stato interessante. 

ADAMUS: Già. 

ALICE: Quindi, da un lato, internamente ,sogni davvero 

espansivi che sono semplicemente wow! 

ADAMUS: Sì, sogni! 

ALICE: Davvero, wow! 

ADAMUS: Quanti sogni strani? 

ALICE: Wow! 

ADAMUS: Sogni assurdi. Quanti di voi li hanno avuti? (alcune persone alzano le mani) Potete alzare 

le mani in alto. Non siete pazzi. 

ALICE: Sì. Sì. 

ADAMUS: Ok. 

ALICE: E poi, dall'altra parte, questa sorta  di radicamento fisico. Cose come il tendine d'Achille. È 

tipo tutto incasinato, e ha senso, ma tu pensi comunque: "Accidenti!". 
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ADAMUS: Lo so. Quanti di voi hanno dolori al corpo, sapete, qualcosa che vi impedisce di svolgere le 

normali attività quotidiane della vita? (molte mani alzate) Ok. Non siete pazzi. È quello che sta 

succedendo in questo momento. Vai avanti. 

ALICE: Sì. Tutto qui. 

ADAMUS: Ok. Livello di felicità? 

ALICE: Pfft! Fuori scala. 

ADAMUS: Bene. Buono. 

ALICE: Sì. 

ADAMUS: Bene. A proposito, stai benissimo. 

ALICE: Grazie. 

ADAMUS: Sei semplicemente raggiante. 

ALICE: Splendente! Sono i capelli d'argento (risate). 

ADAMUS: Dev'essere così! No, si può vedere. Hai raggiunto, direi, la pace dentro di te. Hai smesso 

con la battaglia. Sei una buona combattente. 

ALICE: Oh, sì! 

ADAMUS: Sei un grande guerriero, ma dici: "Ehh! Non è più così divertente". 

ALICE: Già. Già. Panchinare è divertente! 

ADAMUS: È divertente. 

ALICE: Sì (ride). 

ADAMUS: È divertente. Si può - alcuni di voi sono comunque osservatori della gente - e potete essere 

sulla panchina a guardare la gente e non preoccuparvi più delle piccole cose. 

ALICE: Sì. 

ADAMUS: Bene. 

ALICE: Sì! 

ADAMUS: Grazie. Ancora uno. 

LINDA: Okay. 

ADAMUS: (ridendo mentre Andy è sorpreso dal microfono) Andy, è bello vederti. 



ALT  *  Shoud 3 
 

23 
 

ANDY: Sì. Ciao, Adamus. Anche per me è un piacere vederti. 

ADAMUS: Grazie, però mi vedi davvero? (Andy sospira) Stai vedendo Cauldre? O vedi davvero me? 

ANDY: Beh, in questo momento sto vedendo Cauldre e non vedo l'ora di avere un’apertura un po’ più 

ampia. 

ADAMUS: Un'apertura con lui? 

ANDY: No. 

ADAMUS: Oh, con te. 

ANDY: Apertura con me. 

ADAMUS: Con te, ok. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Cosa non è aperto? 

ANDY: Sembra che ci siano alcuni aspetti che si arrabbiano ancora. 

ADAMUS: Davvero? 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Perché? Per cosa? 

ANDY: Per alcune delle tue parole (alcune risate). 

ADAMUS: Oh, mi stai dicendo che ti piaccio, ma che ai tuoi aspetti non piaccio? 

ANDY: Sì! 

ADAMUS: Più o meno! (risate) 

ANDY: Si può dire così. Sì! Sì! 

ADAMUS: (ridendo) Sì. Perché non fai venire i tuoi aspetti a parlare con me qualche volta? 

ANDY: Credo che abbiamo parlato abbastanza. 

ADAMUS: Sì, stanno parlando con te, non con me. 

ANDY: Va bene. Te li manderò. 

ADAMUS: Allora, di cosa si lamentano? (alcune risate) Voglio dire, di cosa potrebbero mai 

lamentarsi? 
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ANDY: Beh, sai, stai promettendo che tutto sarà meraviglioso. 

ADAMUS: Oh, no. Sto per dirvi, tra pochi istanti, dopo questa 

introduzione (Andy ride), che le cose saranno davvero difficili. 

Nessuna promessa. 

ANDY: Beh, voglio dire, mi dici di rilassarmi. Di stare 

tranquillo. Andrà tutto bene, e, sai, ho già sentito questa storia. 

Non ha funzionato molto bene. 

ADAMUS: Cosa non ha funzionato? 

ANDY: Beh, sai... 

ADAMUS: Sei qui. Hai una bella maglietta (con l'immagine di 

Babbo Natale). 

ANDY: Oh! Sì. Ehi! 

ADAMUS: Sì! 

ANDY: "Credere". 

ADAMUS: Sì, esattamente. Allora, cosa non ha funzionato, Andy? 

ANDY: (sospira profondamente) Credo che non mi aspettassi il dolore emotivo di quest'ultimo anno. 

ADAMUS: Cos'è successo? Voglio dire, qualcuno ti ha fatto qualcosa? 

ANDY: No. No, no, no. 

ADAMUS: No, no. 

ANDY: Personalmente, sto bene. Ma io... 

ADAMUS: Aspetta un attimo. Sono molto confuso (ridono). Dolore emotivo. Di cosa stai parlando? 

Piangi di notte? 

ANDY: A volte, sì. 

ADAMUS: Ok. 

ANDY: Sì. No. Le persone che mi circondano sono... credo che, man mano che vedo di più, ci sono 

delle brutte cose là fuori. 

ADAMUS: Noo! (parlando in modo sarcastico; altre risate) 

ANDY: E forse mi sto rendendo conto di quanto possa essere brutto. 
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ADAMUS: (ridendo) Aspetta un attimo. Quando è successo? Accidenti! (risate) Non sono sul pianeta 

da centinaia di anni. No, davvero?! 

ANDY: Beh, vedi? Ti sei perso qualcosa! (Adamus ride) Sai, che ho sempre voluto sperimentare... 

ADAMUS: Andy, sei sorpreso che ci sia dello schifo là fuori? 

ANDY: (sospira) No, credo di essere sorpreso che sia così personale. 

ADAMUS: Personale. Intendi dire all'interno di una persona o all'interno di te? 

ANDY: Beh, vediamo, quest'anno ho visto mio figlio estratto da un'auto in un incidente quasi mortale. 

A mia moglie è stato asportato un cancro. È stato davvero toccante. 

ADAMUS: Posso capire, ma non sono cose tue. 

ANDY: No. No. Ma ci sono in mezzo. 

ADAMUS: Riesci ad avere abbastanza compassione da accettare che questo è ciò che loro - a un certo 

livello - hanno scelto? 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: E che non l'hai causato tu. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: E che non puoi curarlo. 

ANDY: Beh... 

ADAMUS: Ah! 

ANDY: ... che... 

ADAMUS: Ah! 

ANDY: È difficile, perché... 

ADAMUS: La ragazza di Sam, l'amore della sua vita, è morta – Kelli. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Ora, questo lo ha ferito molto. Dopo il lutto, il dolore è riuscito a portare il tutto alla 

saggezza. Se lo è permesso. 

ANDY: Sì. 
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ADAMUS: Dopo il lutto, con la saggezza ha capito il perché. E guardando la cosa da una prospettiva 

umana, faceva davvero male. Guardandola dal livello, si potrebbe dire, divino, aveva perfettamente 

senso. 

ANDY: Sì. Tuttavia, l'umano lo sente. Voglio dire, io sento... 

ADAMUS: Sì, lo senti (Andy sospira).  Sì. 

ANDY: Sento molto! 

ADAMUS: Sì. 

ANDY: E alcune delle cose che sento non sono così belle, sai. 

ADAMUS: No. 

ANDY: Ma, sai, ci ho messo la firma. Sono qui. Ci sarò. 

ADAMUS: Giusto. 

ANDY: Sono su questa strada. Sto facendo questo. Voglio farlo in maniera totale! 

ADAMUS: Sì. Allora, è una carota? 

ANDY: Ho già visto queste carote e le ho inseguite. 

ADAMUS: Sì. 

ANDY: Credo che ciò che mi ha turbato della Croce del Cielo sia il fatto, sai, di sentir dire: "Sì, 

rilassati. Andrà tutto bene". Ricordo molte volte in cui me l'hanno detto prima. 

ADAMUS: Quando? 

ANDY: Forse in alcune vite passate. 

ADAMUS: Esattamente. Vi è stato detto così spesso, in 

particolare così spesso negli ordini religiosi e nei gruppi 

spirituali, così spesso nelle vite passate, e l'hanno mancato. 

Sapevano che qualcosa stava per accadere, ma l'hanno 

mancato per un paio di migliaia di anni o più. Sapete, 

l'intero concetto della Nuova Energia, della Nuova Terra, 

l'intero concetto della seconda venuta di Cristo è in 

circolazione da molto tempo. 

ANDY: Da molto tempo. 

ADAMUS: E ci sono alcuni, intenzionalmente o meno, che 

cavalcano quell’onda, che la usano - magari sentendo la 
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verità, ma poi la usano - per il potere o per qualsiasi altra cosa. Ci sono state molte cose del genere, e si 

tratta sempre di profezie, di quello che c'è nel futuro da qualche parte, e, sapete, "Soffrire mentre siete 

qui sulla Terra, così da poter andare in paradiso dall'altra parte", sono tutte stronzate. 

ANDY: Sono stronzate. 

ADAMUS: Lo sono . 

ANDY: Lo sono.  Sì. 

ADAMUS: E l'unica cosa che posso dire su tutto questo, in questo momento è che saprete che sta 

accadendo qualcosa, se in questo momento sentite una super intensità nella vostra vita e dentro di voi, e 

poi in definitiva guardate per vedere cosa succede, lo saprete. Ma se non sentite nulla, se questo è 

l’ennesimo esercizio mentale ed è solo un altro “whoopie, wow”, allora non è reale. Se sentite che sta 

succedendo qualcosa, a un livello quasi senza precedenti dentro di voi, anche se non ha 

necessariamente molto senso, anche se non sapete cosa sia, ma è così travolgente che volete piangere, e 

da rendervi quasi incapaci... 

ANDY: Sì! 

ADAMUS: Sì. Allora saprete che è reale. Non è perché lo sto profetizzando. È per ciò che ognuno di 

voi sta attraversando e attraverserà da adesso fino ad allora e in una certa misura anche dopo. Non sarà 

divertente, e sentirete cose che non avete mai sentito prima, e questi aspetti saranno più ruggenti che 

mai, perché è tutto parte di una decisione: deciderete di rimanere qui sul pianeta in questa base di 

dualità? O vi permetterete di trascendere? Non si tratta di andare là fuori a vivere in una qualche la-la 

land, in un qualche mondo dei sogni. 

ANDY: No. 

ADAMUS: Ma di aprire e lasciarla entrare. 

ANDY: Proprio qui. 

ADAMUS: Proprio qui. 

ANDY: Proprio qui.  

ADAMUS: E non sono io a farlo. Non lo facciamo come gruppo. È una cosa molto, molto personale 

per ognuno di voi. Davvero molto personale. Ci sono tanti modi diversi per descriverla, ma è - 

phewww! - l'intensità è quasi inimmaginabile. 

E vi dico subito che alcuni di voi la sentiranno davvero  molto intensamente dentro di sé e avranno la 

tentazione di trovare un modo per sfuggirle, perché diranno: "Non posso più sopportare questa 

intensità". Mentre ci avviciniamo a questa data, per favore, per favore, per favore, per favore, per 

favore, qualunque cosa facciate, bevetevi (ridono) una bottiglia a sera di Jack Daniels o qualunque cosa 

sia. Qualunque cosa sia. Per favore, non prendete gli antidepressivi, gli ansiolitici,  potreste essere 
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tentati di farlo se li avete presi prima, perché è come se questi farmaci appiattissero tutto. Ma quello 

che sta succedendo è che tutto questo tumulto deve avvenire proprio adesso, e il drago sta facendo gli 

straordinari. 

ANDY: Sì! 

ADAMUS: E - sì! Ci sono molti rilasci, gli ultimi rilasci che stanno avvenendo, e poi la grande 

domanda che viene a ciascuno di voi personalmente è: "Posso lasciarmi andare fino al punto di lasciare 

andare tutta la logica e il ‘sono pazzo?’. Posso lasciare che accada? Posso permettere a livello 

personale che quello che ho cercato per tante vite accada, conoscere il Dio interiore, conoscere Tutto 

quello che Io Sono, conoscere la divinità e averla proprio qui?". Non come un concetto nebuloso, non 

come una cosa altolocata e filosofica, ma - dannazione! - proprio qui, nella vostra vita, e vi prenderà a 

calci nel sedere, letteralmente. Voglio dire... 

ANDY: Sì, mi fa anche male il sedere. 

ADAMUS: Sì, sì! (Adamus ride) 

ANDY: Ora ho la borsite. 

ADAMUS: Esattamente! 

ANDY: È del tipo, ok, va bene! 

ADAMUS: Esattamente! "Ecco cosa mi aspetta!", per intenderci. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Sì, è molto, molto intenso in questo momento, ed è una delle cose di cui volevo parlare 

oggi, di cui parleremo nelle prossime sessioni, la super intensità. Se non sentite nulla in questo 

momento, sapete, probabilmente non siete Shaumbra (Adamus ride). È tutto ciò che posso dire. C'è una 

tale agitazione in corso. 

ANDY: Già. 

ADAMUS: Ma sta ponendo quella domanda finale - sapete, questo non è solo un riscaldamento o una 

prova generale. Sta ponendo la domanda finale: "Sei davvero pronto, Andy, per portarlo dentro? Anche 

se il resto del pianeta non lo fa, anche se sei così diverso dagli altri, anche se questo crea alti e bassi e 

scuote tutti i tuoi sistemi di credenze?". 

ANDY: Ho sempre saputo di essere diverso da... 

ADAMUS: Sì, lo sapevamo tutti. 

ANDY: ... da molti altri. Sì. Sai, ho sempre voluto... non volevo perdermi nulla, e non lo voglio 

nemmeno ora. 
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ADAMUS: Sì. 

ANDY: Voglio ancora essere qui, avere tutto me stesso qui. Credo di non aver pensato - ecco di nuovo 

quel "pensare" – non ho pensato che sarebbe stato così impegnativo. Ho pensato: "Ehi, sono pronto. 

Posso affrontare qualsiasi cosa". 

ADAMUS: Certo, e parte del motivo per cui è impegnativo è perché sta accadendo prima di quanto voi 

o chiunque altro vi sareste aspettati. Sapete, Shaumbra, siete interessanti. È proprio come ha detto 

Tobias una volta: "Tutto questo andare verso l'illuminazione e la Realizzazione richiederebbe tre o 

quattro, forse cinque vite", e invece tutti voi avete risposto: "Beh, è una stronzata. Lo faremo in una 

sola". (risate) 

ANDY: Sì! Sì! 

ADAMUS: E non in una sola, ma in un periodo compresso di circa 20 anni. Quindi è molto super 

compresso, ed è questo che ha portato la Croce del Cielo qui prima di quanto avremmo potuto 

immaginare. Ed è qui, e ora è proprio davanti a voi, davanti a noi, e sta dicendo fondamentalmente: 

"Siete pronti a smettere di sognare i vostri sogni, ma a vivere i vostri sogni? Siete pronti a smettere di 

averli da qualche altra parte?". Forse ci armeggiate negli altri reami; ma siete davvero pronti a portarli 

qui? E questo - sentitelo dentro. Puoi ridare il microfono a Linda. 

ANDY Lo sto facendo. Lo sto facendo! 

ADAMUS: Faccio lezione ancora per un po'. Sì. 

ANDY: Grazie. 

  

Il 44° Piano 

ADAMUS: Immaginate che, lo sapete, avete avuto  tante vite in ordini religiosi, e la promessa. La 

promessa. La promessa, la ricerca, fino a diventare una vera e propria dipendenza. Sempre alla ricerca 

di risposte, sempre in attesa della profezia da qualche parte nel futuro. All'improvviso, è qui, e questa è 

una dichiarazione "no shit" ( n.d.t. nessuna stronzata). All'improvviso, è qui. 

È come cercare qualcosa per tutta la vita e non trovarla. Vi abituate talmente a  cercare le cose e 

diventate un cercatore. E all'improvviso è lì, ed è come dire : "Ehi! Aspetta un attimo. Sono pronto? Ho 

passato tutta la mia vita, le mie vite a cercare , cercare e adesso è qui". Poi salta fuori tutta la “merda” 

che c’è. Il drago dice: "Oh, cavolo! Devo lavorare non solo 24 ore al giorno, ma 48 ". E  vi chiedete: 

"Sono pronto? Sono degno? Sono pazzo? Dovrei seguire la mia consapevolezza interiore? O forse 

dovrei frenare. Forse entrambe le cose". Questa è una questione difficile. O frenate o date gas. Non fate 

entrambe le cose. 

All'improvviso arriva e fa emergere cose tremende come l'ansia, il dubbio su se stessi, ,vi chiedete  se 

sia solo un'altra carota. Certo, se volete che lo sia. Potrebbe essere un'altra carota, oppure potrebbe 
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essere reale, e questo è ciò che dovete affrontare in questo momento: "È reale? Sono reale?". È un 

momento di "Oh, merda", come dice Cauldre. Lo fate e basta, oppure no. 

Il livello di stress, ansia, tensione e tutto il resto è - con gli Shaumbra in generale in tutto il mondo - ai 

massimi storici. Alcuni di voi non ne hanno ancora sentito il pieno effetto. Lo faranno prima di arrivare 

alla data del 22 marzo. In quella data, comunque, non accade nulla di particolarmente magico. Forse, 

ma non molto. In quella data, potremmo dire, che si aprono gli altri reami. Si apre l'accesso alla vostra 

divinità, o comunque vogliate chiamarla, la vostra anima, la vostra divinità, il vostro vero Sé. 

L'analogia che ho dato a Cauldre prima era questa. 

Immaginate che la vostra anima sia un grande edificio alto 44 piani. Molto alto. L'umano esiste al 

livello inferiore, al livello zero, al piano terra. Ed è lì che l'umano esiste. L'essere umano è in qualche 

modo consapevole che c'è un grande edificio sopra, ma non ci pensa molto. L'umano è legato al piano 

terra e a tutti i problemi del piano terra, dalle tubature, alle altre persone, al sistema di riscaldamento, ai 

fusibili elettrici bruciati, in un certo senso sa che c'è qualcosa oltre. Di tanto in tanto ha provato ad 

andarci e poi scopre che da qualche parte, al piano terra, c'è una tromba delle scale con la scritta "Non 

Entrare". E l'umano dice: "Che diavolo! Apro la porta". Apre la porta e c'è questa tromba delle scale, ed 

è al buio. Ovviamente non è stata sottoposta a manutenzione da secoli,  fa un po' paura. L'umano inizia 

a salire qualche gradino. I gradini scricchiolano e le pareti laterali iniziano a sgretolarsi, ci sono rumori 

strani e inquietanti - oooh! ooooh! - piuttosto inquietanti (qualche risata). Oh, ci sta provando (altre 

risate). Comunque, rumori misteriosi, inquietanti, e l'umano inizia ad avere un po' di nausea, e si dice: 

"Forse non dovrei andare in questa zona. Ho letto di questo. Forse è un gioco del diavolo. 

Probabilmente non dovrei". Ma, ovviamente l'essere umano continua ad andare avanti e alla fine sale al 

livello successivo, cerca di aprire la porta che porta al secondo piano o al primo. Cerca di aprire la 

porta ma è chiusa. 

Quindi, l'umano torna giù e vive al piano terra. Poi arriva la vita successiva e ripercorre l'intera 

vicenda, trovando la tromba delle scale con la scritta "Non Entrare", salendo al primo piano, sfonda la 

porta e cerca di salire al secondo piano, ma la tromba delle scale è piena di rifiuti, detriti e schifezze, 

c’è un pessimo odore e ci sono topi dappertutto. Così l'umano torna giù, al piano terra. La vita 

successiva ancora, va al terzo piano. Avete compreso il punto (qualcuno dice "Sì"). Cerca di salire - sì. 

Sì, possiamo chiudere la storia qui: "Ce l'abbiamo fatta!". (alcune risate). Vi ho detto dei miei 100.000 

anni nel cristallo? (risate) 

Quindi, passa più di una vita cercando di accedere. Cercando di raggiungere i piani superiori, ma senza 

molto successo. Tuttavia, lungo il percorso sente dei rumori e percepisce delle cose , ha davvero la 

sensazione: "Ok, ci sono altri piani qui, ma non so quali o cosa siano". 

Poi un giorno,  l'anima arriva dall'umano e gli dice: "Umano, ehi, tutto quello che hai fatto, tutto questo 

lavoro, lo stai facendo nel modo più difficile. C'è un modo più semplice, ed è grazie alla tua luce. 

Voglio mostrarti qualcosa". L'anima, si presenta come un grande angelo dorato, che mi assomiglia 

(altre risate), dice: "Voglio mostrarti qualcosa", e porta l'umano proprio fuori dall'edificio e dice: 

"Guarda questo". 
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L'umano dice: "Che cos'è?". E l’anima risponde: "È un 

ascensore di vetro. È all'esterno dell'edificio, quindi puoi 

vedere tutto. Sei consapevole di tutto. È un ascensore di 

vetro. Ti porterà direttamente al 44° piano. Andiamo". 

Salgono sull'ascensore e , senza premere alcun pulsante 

o altro, per conto suo l’ascensore - schwhttt! - li porta al 

44° livello, proprio in presenza dell'anima. 

E, naturalmente, in quel momento l'umano dice: "Oh, mi 

sto inventando tutto. Sono pazzo. Sono fuori di testa. È 

una cosa stupida!". (risate) "Gli esseri umani non 

vedono gli angeli. Non salgono su ascensori di vetro 

fino al 44° piano, e comunque come potrebbe l'anima 

essere un edificio? È tutto assurdo. Torno giù". L'anima 

afferra l'umano per la spalla e dice: "Zitto, umano! 

Chiudi quella cazzo di bocca!". (altre risate) "Sei al 44° 

piano. Guardati intorno. Osserva. Senti. È diverso. È libero. Non solo, lascia che ti porti sul tetto". 

Salgono sul tetto, tutto si apre e l’umano può vedere all’infinito. L’anima allora dice: "Respira l'aria. 

Senti il sole. Senti la libertà che c'è quassù. È così libero qui che potrei prenderti, caro umano, e buttarti 

giù dal tetto, cosa che mi piacerebbe fare" (altre risate), "ma tu voleresti". 

Questo è il regno dell'Io Sono, dell'anima e dell'umano insieme. Questa è la Croce del Cielo. Questo è 

ciò che cercavi, e di cui avevi paura. È questo che hai cercato per vite e vite, salendo scale squallide e 

sporche, e adesso è qui e ne dubiti? Sei così umano! 

Caro umano, fai un respiro profondo. Te lo sei meritato. Questo è l'ascensore espresso e può andare 

avanti e indietro per tutto il tempo. Puoi fermarti al livello 34 e visitare le vite passate. Puoi fermarti al 

livello 11 e osservare come ci siano parti di te stesso che sanno come trascendere il tempo-lo spazio-la 

gravità. Non sei bloccato in quel continuum laggiù chiamato piano terra. Puoi andare ovunque tu 

voglia. E la cosa interessante di questo meraviglioso ascensore magico che hai creato, a proposito, 

questo ascensore di vetro, è che puoi essere su più piani contemporaneamente o su tutti i piani 

contemporaneamente. Oppure puoi tornare giù a quel piano terra sgradevole e stare lì, se vuoi, ma 

sapendo di poter uscire in qualsiasi momento e visitare tutto te stesso". Questa è la Croce del Cielo. 

È l'ascensore espresso. Va avanti e indietro con facilità. Questo è ciò che sta accadendo in questo 

momento a cui vi state preparando energeticamente e in ogni altro modo come umani. Mentre vi 

preparate, dite: "Non lo so. Forse me lo sto inventando. Forse non c'è un ascensore di vetro. Forse non 

ci sono altri piani. Forse questo è tutto quello che c'è. Forse sono pazzo. Forse dovrei cercare aiuto. 

Forse dovrei scappare. Forse dovrei solo morire. Forse dovrei semplicemente andare in altri reami, che 

non hanno nulla a che fare con questo edificio e con la mia anima". 

Questo è ciò che sta accadendo in questo momento. C'è molta confusione, molta costernazione, molta 

ansia, perché è così. Sapete, quando siete proprio lì, ed è il nostro caso, e dite tipo: "Oh, merda!"  e 
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cominciate a pensare: "Perché ho sprecato tutte queste vite? Perché non è arrivato prima? Cosa ho fatto 

di sbagliato per ritardare così a lungo? E se l'ascensore di vetro si schianta?" (Adamus ride) Ecco, 

umano, sali semplicemente su questa cosa e lascia che ti porti in cima e poi riporta la tua anima giù con 

te. Questo è ciò che farete. Salirete su questa cosa, andrete lassù e porterete l'essenza della vostra anima 

giù con voi. So che il piano terra è molto sporco. Heh! Non lo pulite da sempre. So che laggiù è 

disordinato e so che siete al piano terra, nel traffico cittadino, nel rumore e in tutto il resto, e forse non 

credete di esserne degni. Ma provateci, vi va? Riportate tutto di voi giù con voi e poi guardate cosa 

succede. Osservate che cosa si trasforma nella vostra vita. 

Prima di salire su quell'ascensore vi viene la tremarella, l’agitazione: "È vero?". Dipende da voi. "Sto  

impazzendo?" Forse, ma cos’è più folle, oltre al fatto di vivere per sempre al piano terra con tutto il 

grande edificio sopra di voi, senza poter raggiungere gli altri piani e livelli? C’è qualcosa di più folle? 

E sfida quello che sentite: "Devo mettere tutto a posto qui al piano terra. Devo ripulire tutto. Non sono 

pronto. Non sono pronto. Non sono pronto". Zitti! Siete pronti. Siete pronti. I disordini tendono a 

risolversi da soli. Sì, buttate via alcune delle cose a cui vi siete aggrappati e alcune delle vecchie 

cianfrusaglie. Pulite, ma non dovete renderlo uno spazio perfetto. Scoprite che al 44° piano c'è uno 

spazio perfetto e lo porterete  giù, e questo è un modo per ripulire tutto. 

I tuoi aspetti, Andy, ti mettono alla prova dicendo: "Oh, sai, è tutta una grande promessa e così via. E 

non succederà nulla, Andy, quindi siediti e non fare nulla e smetti di sognare così. Ti stai prendendo in 

giro da solo, Andy". 

Ognuno di voi sa cosa è meglio, finché la mente non interviene. Ognuno di voi sa di avere questi sogni. 

Avete il sapere interiore. È da molto, molto tempo che lo facciamo. Ora è qui, e  ognuno di voi ha 

questa consapevolezza interiore, ma ci vuole - phhhh! - molto coraggio per fare quel passo e andare 

avanti. Nonostante tutto ciò che la logica vi dice, nonostante pensiate di essere pazzi, nonostante vi 

preoccupiate di ciò che potrebbe accadere, fatelo e basta. Salite su quell'ascensore e magari chiudete gli 

occhi e dite: "Dio mio, cosa sto facendo?". Salite su quell'ascensore e andate verso l'anima, e poi 

riportate l'anima qui. È così. 

Sì, c'è molta ansia in questo momento. Molta tensione. Tutte queste energie che stanno arrivando 

adesso nella vostra vita personale - dimenticatevi del pianeta - sono così intense in questo momento, e 

c'è molto riaggiustamento e ri-orientamento, pulizia e preparazione. È però giunto il momento che 

ognuno di voi viva il sogno, che lo porti qui. Non tenetelo lassù da qualche parte. Questo è ciò che sta 

accadendo. 

Sarà una sfida, ed è per questo che negli altri reami sono così in tanti a riunirsi. Ecco perché Sam se ne 

va. Sam avrebbe potuto restare sulla Terra per molto tempo, ma conosce l’importanza di ciò che sta 

accadendo in questo momento. Qualcuno deve essere l'equilibrio negli altri reami - su tutti i piani, ma 

in particolare al livello dell'anima - per assicurarsi che siate in equilibrio quando arrivate lì e che non vi 

frigga, che non vi bruci in nessun modo, che siate in grado di far incontrare l'umano e il divino , tornare 

qui e coesistere insieme. 
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La Vera Apocalisse 

Quindi, dico che questo è l'evento apocalittico, ed è così, e so che Cauldre sta dicendo: "Oh, sembra 

così grandioso". Ovvio! Lo è. 

Sapete cosa significa apocalittico in greco? Rivelare. Togliere il coperchio. Togliere le cose che 

impediscono di vedere. Questo è il significato di apocalisse. Non morte e distruzione. Nell'Apocalisse 

di Giovanni non si trattava di eventi orribili che si abbattevano sul mondo e lo distruggevano. La 

Rivelazione, l'Apocalisse, se la rileggete ora con gli occhi della Croce del Cielo, realizzate la sua 

bellezza. Realizzate che sta dicendo che c'è questa nuova era che sta arrivando sulla Terra, e 

nell'Apocalisse si dice letteralmente: "È il tempo di Dio di essere con l'umanità". Dice,  "è il tempo di 

Dio", è il tempo della vostra divinità di essere con il vostro umano. Lo dice proprio lì. È molto chiaro. 

Dice: "Questa è la Nuova Era", la Nuova Energia. Non è la fine del mondo. 

Coloro che si aggrappano al potere e all'avidità, coloro 

che cercano di mantenere i vecchi modi di controllo e di 

struttura, coloro che si oppongono alla vera libertà, non 

dureranno a lungo. Non ce la faranno. Andranno su 

un'altra Terra da qualche parte per poter giocare con i 

loro amici anch’essi presi dai giochi di potere e dalle 

dipendenze, dagli abusi e da tutto il resto. C'è una Terra 

che è stata creata solo per loro. Non noteranno la 

differenza. Non noteranno la differenza tra questa e 

l’altra, ma saranno lì all'improvviso e questa Terra - 

questa Terra su cui state vivendo in questo momento – 

attraverserà moltissimi cambiamenti. Sarà dura arrivarci, 

ma passerà attraverso cambiamenti che la porteranno in 

quella che è stata definita "singolarità". Io la definisco 

vera libertà. È ciò che state vivendo, ed è ciò che avete 

fatto per tanto tempo lavorandoci. Lo so che siete esausti. 

Si corre una maratona e qual è la parte più difficile? È l'ultima tappa, l'ultimo miglio. Non quelli 

intermedi. È l'ultimo il più difficile, perché il vostro corpo dice: "È proprio lì davanti a me". Se 

qualcuno di voi ha mai corso una maratona, lo sa. È come se vedeste il traguardo, ma all'improvviso il 

vostro corpo inizia a vacillare. All'improvviso, l'energia non scorre più. All'improvviso, ogni muscolo 

fa male. All'improvviso, tutta la concentrazione mentale che avevate viene meno e vi chiedete se ce la 

farete. Succede spesso che le persone crollino proprio prima del traguardo. È ciò su cui hanno lavorato 

così duramente, quasi non riescono ad immaginare di essere lì, di avercela fatta. È ciò che state facendo 

ora, l'ultimo - non è l'ultimo miglio, sono gli ultimi momenti. 
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Ci sono molte cose che accadranno da qui ad allora, e so che mi sono dilungato, ma voglio fare una 

merabh importante. Parleremo ancora della Croce del Cielo. 

Fate un respiro profondo. È difficile. Voglio dire, non è difficile nel senso "cattivo", è difficile nel 

senso "buono", in questo momento è super intenso. So che posso elencare queste cose, chiederò a 

Cauldre di scriverle per dopo, ma, sapete, a volte si ha solo voglia di piangere. Avete solo voglia di 

piangere. A volte è così intenso nel corpo e nella mente che non sapete se riuscirete ad andare avanti. A 

volte è così confuso ciò che è giusto e ciò che è sbagliato, e si cerca di stabilire: "Sono pazzo? Non lo 

sono? Mi sto inventando tutto? Cosa sta succedendo?". State solo arrivando alla Croce del Cielo. Tutto 

qui. È tutto. 

Facciamo un bel respiro profondo e, nello spirito di Sam, diamo inizio alla merabh. 

 

Merabh della Saggezza 

Quello che vi sta accadendo in questo momento è molto simile a quello che è successo a Sam, in 

particolare dopo la morte della persona amata, Kelli. 

(inizia la musica) 

C'è stato un lutto. 

In questo momento state elaborando il lutto di molte, molte vite. 

Oh, a proposito, ho dimenticato di aggiungere qualcosa. Anche ognuna delle vostre vite passate sta 

arrivando a questo punto. Ognuna di esse sta attraversando quel momento di scuotimento e turbolenza. 

Ognuna di esse sta provando qualcosa di così intenso. Anche le vite passate stanno arrivando alla Croce 

del Cielo. 

Non lo fate da soli. Lo fanno tutte le vite passate. 

Stanno realizzando i loro sogni. Forse sono state in un monastero o in un convento. Oppure potrebbero  

essere state tra gli Esseni. Non importa dove si trovino, stanno arrivando anche loro a questo. 

Si pongono la stessa domanda di prima: "Ci stiamo inventando tutto?". 

Dicono: "Sta succedendo qualcosa. Ci stiamo solo inventando tutto? Forse dovrei tornare a pregare di 

nuovo. Tornare a inginocchiarmi nella cappella e pregare Dio per la mia anima". 

Anche loro lo stanno vivendo. 

Quello che sta succedendo ora, ed è successo a Sam, è che c'è un lutto che ha luogo. Lui era in lutto, ha 

pianto per Kelli; voi siete in lutto per voi stessi, per tutte le esperienze dolorose di tutte le vite. 

Siete in lutto per la vostra morte. 
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Siete in lutto per quella parte di voi che dice: "Perché? Perché non l'ho capito prima?". 

Vi addolora la parte di voi che sa che avreste potuto ascendere davvero, letteralmente, diverse vite fa, 

ma non l'avete fatto. State pensando: "Forse avrei dovuto". Ma ricordate che avete scelto di restare. 

Ciò che sta accadendo ora sta accadendo in ogni parte di voi. Vi viene chiesto, venite costretti a portare 

tutto alla saggezza. 

È quello che ha dovuto fare Sam. Dopo il dolore, il lutto per Kelli, l'ha portato alla saggezza. E 

rilasciando tutto alla saggezza dell'anima, si ottiene chiarezza, il motivo per cui le cose accadono a 

volte nel modo in cui accadono, e se ne comprende la bellezza. 

Quando ci si trova nell'esatto momento in cui sta accadendo qualcosa di difficile, per esempio una 

persona cara che ha un cancro, oppure estrarre una persona cara da un'auto, come nel caso di cui si 

parlava prima, è difficile essere nella saggezza. Molto difficile. No. Non provateci nemmeno. 

Siate nel lutto, nel dolore. Siate anche nello spavento. Ma poi, a un certo punto, portate tutto alla 

saggezza e capirete da una visione d'insieme, dal “Picco dell’Angelo”, cosa sta succedendo, e vi 

renderete conto della profonda bellezza anche di ciò che avete pensato essere un errore, un incidente. 

La profonda bellezza che c’è. 

Mentre ci avviciniamo alla Croce del Cielo, lasciate 

andare tutto alla saggezza. Senza più trattenere le 

cose come se fossero dolore. Senza il bisogno di 

punire se stessi. 

Lasciatelo andare alla saggezza adesso. 

(pausa) 

L'anima, lo porterà alla saggezza. Vi aiuterà a 

mostrare la bellezza, sì, anche nelle cose peggiori. 

Tutte le intensità, tutti i rumori che ci sono in 

questo momento, tutte le sfide che state vivendo - 

fisiche, mentali, spirituali - si riducono a questo, a 

questa singola cosa: portate tutto alla saggezza. 

Questo è quanto. 

Ecco cosa sta succedendo. Potete lasciarlo andare 

da uno stato di lutto, da uno stato di paura, da uno 

stato di non amore per voi stessi, e lasciarlo andare 

alla saggezza? 

La vostra anima sa cosa farne, voi non dovete fare nulla. Ma potete lasciarlo andare? Questo è un 

riassunto di tutto ciò che sta accadendo. 
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Perché aggrapparsi alle cose? A meno che non lo vogliate. Se volete continuare a sperimentare il senso 

di colpa e la vergogna, per esempio. 

Ma prima o poi, più ci avviciniamo alla Croce del Cielo, la vostra anima vi scuoterà e vi dirà: "Lascia 

andare, Annette. Lascia andare". "Elizabeth, perché continui a portarlo con te? Lascia andare. Lascialo 

andare alla saggezza". 

Per favore, per favore, non potete entrare nella Croce del Cielo finché non lasciate andare tutto alla 

saggezza. Questo è l'ascensore. L'ascensore è veramente la saggezza. 

Non potete continuare a portarlo con voi e sentirvi in colpa per cose accadute in passato. E so che per 

alcuni di voi è difficile lasciarle andare. Sentite che è la vostra croce da portare. Ora però è il momento 

della Croce del Cielo. 

Non la croce del senso di colpa. È il momento della Croce del Cielo. 

Tutto ciò che sta accadendo, le intensità, tutto in questo momento vi chiede di essere portato alla 

saggezza. È così che passerete attraverso. Questo è ciò che stanno facendo coloro che si trovano negli 

altri reami, sia che se ne siano andati, sia che siano ancora qui e aiutino negli altri reami, stanno 

aiutando, assistendo, assicurandosi che ci sia quell'equilibrio di saggezza. 

Non vi permetteranno di provare a entrare, passarci attraverso, salire su quell'ascensore finché non 

porterete, non lascerete tutto alla saggezza. Dovete farlo, altrimenti vi farà a pezzi. 

Tutto. Senza trattenere nulla, nessun makyo. Tutto. 

Alcuni di voi hanno, oh, quelli che si chiamano problemi domestici (come animali da compagnia 

ecc…) , sensi di colpa, del tipo: "No, questo lo devo tenere". Ora vi viene chiesto di lasciare tutto alla 

saggezza. 

In realtà non dovete fare nulla.  Lasciate che vada all'anima, e poi lo riceverete indietro, mentre arriva il 

tempo della Croce del Cielo. 

Direi che la più profonda di tutte le ferite in questo momento - forse non la riconoscete, ma è la più 

profonda di tutte - è ancora un po' di quel vecchio senso di colpa residuo di Atlantide, di come è caduta, 

delle fasce sulla testa. Lasciate andare anche quello. 

(pausa) 

Verrò da voi individualmente, da ognuno di voi, quando sentirò che vi state aggrappando, e vi guarderò 

semplicemente negli occhi e vi dirò: "Saggezza". E voi capirete cosa intendo. Lasciate andare tutto. 

Quando lo farete, vi accorgerete che l’intensità eccessiva è assai minore di quella attuale. Troverete 

molti meno dubbi su voi stessi e di pensare di essere pazzi. 

Facciamo un respiro profondo nella bellezza di questa merabh, la Merabh della Saggezza. 



ALT  *  Shoud 3 
 

37 
 

Si potrebbe dire che è la pulizia prima del grande – enorme – evento sul pianeta, la Croce del Cielo. È 

una cosa individuale, ma, oh, avrà un impatto sull'umanità. 

C'è una tale bellezza nel fare letteralmente un passo indietro e osservare come quella che forse è stata 

una brutta esperienza possa essere trasformata in saggezza. 

(pausa) 

Facciamo insieme un bel respiro profondo. 

Siamo a poco più – poco più -  di tre mesi . È successo molto più velocemente di quanto ci 

aspettassimo. Solo alla fine di luglio di quest'anno, abbiamo capito che il rapporto di coscienza, di luce, 

sul pianeta era tale che era inevitabile che accadesse ora, e che accadesse così rapidamente. Si è 

verificato molto, molto velocemente. Ecco perché non ne abbiamo parlato tanto. 

Abbiamo festeggiato negli altri reami, sapendo che non mancavano 10 anni, 20 anni o 30 anni. Ma ora 

mancano appena tre mesi. 

Facciamo insieme un bel respiro profondo. 

Parleremo sempre di più della Croce del Cielo. In un certo senso, stiamo mettendo da parte tutto il 

resto. Oh, la corsa che sta avvenendo negli altri reami, il riaggiustamento, la ricalibratura di tutto. 

Persino alcuni dei Maestri Ascesi, li sentirete parlare intorno al camino e dire: "Cosa è successo? 

Sapevamo che questa era la profezia. Sapevamo che sarebbe accaduto, ma non ora!". E alcuni di loro 

dicono: "Oh, nel mio gruppo, quello con cui sto lavorando, qualcuno mi sta canalizzando e, caspita, 

stanno ancora parlando di UFO". (alcune risate) "Cosa è successo per far sì che questo avvenisse così 

rapidamente? Ci ha colti - si suppone che siamo Maestri Ascesi 

- ci ha colti di sorpresa. Come faremo a spiegare ai nostri 

gruppi che non ci sono UFO? Ho cercato di dirglielo, ma loro 

vogliono crederci. Come facciamo a far capire loro che gli UFO 

non sono esseri provenienti da qualche altra galassia lontana? 

Sono gli esseri umani sulla Terra, forse dal futuro o forse dalla 

Croce del Cielo". 

Quando mi chiedono: "Che cosa è successo per causare 

questo?". Mi siedo e dico una sola parola: "Benching 

(Panchinare)" (altre risate). 

Con questo, cari amici, facciamo un respiro profondo, 

ricordando che tutto è veramente bene in tutta la creazione. 

Con questo, Io Sono Adamus del Dominio Sovrano. Grazie. 
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